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' Иркутская область 
Ангарское муниципальное 1 

образование 
МЭР

Р А С П О Р Я Ж Е Н И Е  1
от 14.04.97 г № 96-р 

О созыве заседания Думы 
Ангарского муниципального 

образования

1. Созвать заседание Думы 
Ангарского муниципального об
разования 23,04.97 г. в 10.00 в 
зале заседаний администрации.

В.НЕПОМ НЯЩ ИЙ,
мэр. ^

ВОСПИТАТЕЛЬНИЦА ИЗ АНГАРСКА
ПРИЗНАНА ЛУЧШЕЙ В РОССИИ

Людмила Буров?, 36-летний инструктор по физкультуре 
детского учреждения № 103, заняла первое место во Всерос
сийском конкурсе мастеров педагогического труда по вне- 
учебным формам физкультурно-оздоровительной работы с 
детьми

До этого ей пришлось выиграть городские, областные и 
зональные соревнования.Финал проходил в Твери. Туда Люд
милу собирали всем Ангарском. Отдел дошкольного воспита
ния особенно благодарен мэру города Владимиру Непомня
щему, ею  заместителю Валерию Петрову, а также директору

а/к 1948 Ивану Лукьянову и редактору нашей газеты Олегу Тю- 
меневу, выделившим деньги на эту поездку.

Конкурсная работа Люды была с мячом. Говорят что с этим 
простым и шустрым предметом она может стать «своей» в лю
бой незнакомой детской компании буквально в считанные ми
нуты. Еще говорят, что Бурова - сама чудо природы и характе
ра. Достаточно сказать, что ей, выпускнице политеха, устроив
шейся в детский сад простой нянечкой, чтобы подрастить соб
ственных детей, понадобилось всего пять лет, чтобы стать 
лучшей в России.

(Собств. инф.)

Вниманию жителей города и всех 
хозяйствующих субъектов!

По информации департамента госсаннадзора (г.Моск
ва' запрещ ена реализация следующих продовольст
венных товаров:

1. Паста томатная 30% , выработанная 23.08.96 г. Ис- 
фаринским консервным комбинатом Ленинабадского 
объединения облплодовощхоза (Таджикистан), расфасо
ванная в стеклянные банки емкостью 1 литр. Поставщик 
продукции — частное лицо.

2. Специализированные продукты детского пита
ния «Милумия» и «Аптамин», изготовленные на предпри
ятии «Милупа* в г.Колмаре (Франция) в период с 28.07.96 
г. по 30.08.96 г ;  «Лемил-2» (Франция), заменитель груд
ного молока. Закупка и поставка продуктов детского пита
ния осуществлялись фирмами «Сивма» и АО «Славекс» 
(г.Москва). АО «Славекс» имеет филиал в г.Иркугске.

3. Консервы «Икра кабачковая», сертификат соот
ветствия N° РОСС RV/АЯ 51.А00363, выданный Кабардино
Балкарским ЦСМ 28.06.96 г. на партию консервов «Икра 
кабачковая» в стеклянной таре 82-650 с датой выработки 
1995 год, бланк сертификата № 01346169, срок действия 
сертификата до 31.12.96 г.

4. Консервы «Икра кабачковая», сертификат соот
ветствия N° РОСС Р\/АЯ 51 А00691, выдан Кабардино-Бал
карским ЦСМ 23.01.97 г. на партию консервов «Икра ка
бачковая» в стеклянной таре 82-650 с датой выработки 3 
квартал 1996 г., бланк сертификата № 01345422.

Т.М АЙОРОВА, 
начальник отдела торговли.
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(Подробности на стр. 2 )

Г А З Е Т А , «
Всегда, с первого своего номера, городская га

зета руководствовалась принципом нести чита
телям правду. За 45 пет бывали всякие времена 
— легче с точки зрения материального оснаще
ния, когда у редактора не болела голова за бума

г у ,  типографские услуги, содержание штата, 
плату за аренду помещения, но сложные из-за 
цензуры, не дающей журналистам доступа ко 
многой информации. Потом наступили време
на, когда вроде бы пресса стала свободной ( прав
да, от кого и от чего свободной  — вот вопрос), но 
зато на газету свалились заботы обеспечения. 
Выжить смогли аалеко не все. «Время» в жесто
кой конкурентной борьбе (а оыл веоь период, ког
да в городе изоавалось 14 газет  —  где они?) вы
стояла. Помог все тот же принцип — чест
ность, порядочность, объективность. Никогда 
наш творческий коллектив не скатывался на 
рельсы желтой прессы. Не чернил иные газеты и 
своих коллег. Наверно, это понимают наши чи
татели, которые остаются верными городской 
газете на протяжении многих десятилетий.

К сожалению, приходится констатировать: 
жизненный уровень значительной части населе
ния падает —  нет зарплаты, большие задержки 
и с выплатой пенсий.

ваша газета
Учитывая все это, мы изыскали возможность оставить цену на период льготной 

подписки прежней:
на 6 месяцев — 4 1 .0 0 0  руб. для ветеранов войны, тружеников тыла и инвалидов 
и 4 5 .0 0 0  руб. для всех остальных подписчиков.

За неимением средств вы можете подписаться на 1,2, 3 месяца, а потом про
длить подписку по этой же, льготной цене.

Подписку можно оформить во всех почтовых отделениях, сберкассах, крупных 
магазинах, в редакции газеты <Время».

При этом вы не платите за доставку, в том числе до 1 мая и владельцы абонент
ских ящиков.

Но три раза в неделю вы имеете газету-толстушку, рассказывающую без 
прикрас о городских проблемах, о трудностях сегодняшней жизни и подска
зывающую пути выхода из сложных ситуаций.

МЫ ВСЕГДА С ВАМИ. ГАЗЕТА «ВРЕМЯ» -  ЭТО ВАША ГАЗЕТА,

В Ы С Т А В К А
ПОЖАРНОЙ ТЕХНИКИ,

ил и
КАК Я ПОДНЯЛСЯ 

НАД ГОРОДОМ
17 апреля на центральной площади го 

рода прошла выставка пожарной техники, 
посвящ енная 45-летию  ангарской пожар
ной охраны. Демонстрировались блестя
щие огнеупорные костюмы, в которых м ож 
но входить в центр пожара. В них пожарные 
похожи на космонавтов в открытом косм о 
се. Был пенный фонтан, вот бы столько 
ш ампанского.

А потом был самый потрясающ ий м о
мент. Мы с журналистом Николаем Загур- 
ским  и подпол ковником  подним ались  в 
люльке пож арного  «М ерседеса» на р а з 
движной стреле. Ощущение непередавае
мое. Стрела все задиралась и задиралась. 
И только был слышен звук электромоторов, 
подворачивавших люльку, чтобы она стояла 
строго  вертикально. Коля сказал, что ему 
страшно. «А в Чечню тебе ехать не страшно 
было?» Погода была ветреная, и нас нем но
го мотало. А я думал о знаменитом нем ец
ком качестве и хотел, чтобы на высоте 53 
метров оно было качественным.

С высоты город похож на С анкт-П етер
бург, когда на него смотриш ь со смотровой 
площ адки И саакиевского собора. Вообще 
все было классно! И праздник был кл асс
ный!

Ф .ТКАЧЕНКО.

Коллектив редакции газеты 
«Время» искренне соболезнует 
родным и близким по поводу тра
гической смерти журналиста

ПЕРФИЛЬЕВА
Валентина Павловича

Вынос тела 23 апреля в 
1 3 .00  по адресу: 1 9 -3 -1 5 8 .
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ТЕМА
ДНЯ НЕ ПО КАРМАНУ.

НИ ГОРОДУ. НИ РОДИТЕЛЯМ
Ф За четыре месяца детские сады Ангарска 

недосчитались 2. ООО своих воспитанников
Ф Счастливое детство у маминой юбки
или
Ф Первые университеты на улице?
Как известно, городской бюджет принят с 10% 

дефицита. Идея городского Совета промышленников 
и предпринимателей о новом подходе к его распреде
лению, заключавшаяся в выделении для города не
скольких приоритетных направлений, а значит, и 
100-процентном их финансировании, высказанная 
как предложение на недавнем «круглом столе» с го
родской администрацией, успеха не имела. По тради
ции, дали всем, но помаленьку. Потому на масло не 
хватило, только на хлеб. И то не досыта. Исключений 
не было сделано ни для кого. «Затягивать пояса» 
придется всем. Так, из планируемых отделом до
школьного воспитания 90 миллиардов рублей выде
лено только 47 Практически это означает неминуе
мое сокращение сети дошкольных учреждений в го
роде. Причем уже в этом году.

Этому непопуляоному решению есть и «демогра
фическая» подоплека: только с января текущего года 
детские учреждения недосчитались 2.000 детей. 
Уменьшение числа воспитанников специалисты от
дела объясняют, в первую очередь, увеличением чис
ла безработных родителей как в явной (сокращены 
на производстве), так и вскрытой форме (отправлены 
в отпуска без содержания), а также бомжующих пап 
и мам.

Все больше детей детсадовского возраста сидят 
дома, и вовсе не от хорошей жизни. Многих из них вы 
видите попрошайничающими на наших улицах и в 
магазинах.

За этим фактом - трагедия потерянного детства , 
а если заглянуть в завтрашний день, то и будущего 
страны. Не имеющие копейки за душой родители, бе
гающие по городу в поисках раЬоты, прямо скажем, 
плохие воспитатели. Онн не в состоянии дать и деся
той доли того, что получал малыш в детском учреж
дении. А наша сегодняшняя улица - плохой учитель. 
Конечно, если мы хотим вырастить Граждан, а не 
Братву.

Потому проблема нам видится не в том, что дет
ские сады не нужны: дети хоть и перестали в них хо
дить, но из города-то никуда не делись. Просто их ма- 
мам-папам нечем платить за детсад. Вот в чем про
блема, вот в чем беда:

ДЕТСКИЕ УЧРЕЖДЕНИЯ СЕГОДНЯ НЕ ПО 
КАРМАНУ. НИ ГОРОДУ. НИ РОДИТЕЛЯМ.

Как долго это продлится, сегодня не знает никто. 
Но если верить, что жизнь не так безнадежна, как 
кажется нам сегодня, настанет время, мы снова нач
нем работать, рожать детей и заботиться об их воспи
тании. Мы вспомпим старый добрый детский сад, вы
растивший и нас, и наших родителей, и оглянемся в 
поисках его. Найдем ли? Это зависит от того, как се
годня городская власть распооядится опустевшими 
зданиями.

Г.АМЯГА.

Л И Д И Я  С О Р О Х М А Н Ю К , начальник 
ОДВ городской администрации:

«ПРАВИЛЬНЕЕ ВСЕГО 
БУДЕТ ОТДАТЬ ДЕТСКИЕ САДЫ  

ПОД НАЧАЛЬНЫ Е Ш КОЛЫ »
• Мы дер

жались до по
следнего, все
ми правдами и 
неправдами. В 
России сего
дня, наверное, 
нет другого та
кого города, в 

котором бы детские учреждения 
были сохранены практически в пол
ном составе. Сокращения касались 
лишь администрации руководяще
го состава и тех групп, в которых не 
было детей. Мы пошли по пути их 
соединения, то есть объединяли не
сколько детских учреждений под 
одно руководство. Так, из 103 дет
ских учреждений, которые мы име
ли, на сегодняшний день осталось 
98. Это помогло решить многие на
ши старые проблемы: в освободив
шихся группах мы сделали музы
кальные и спортивные залы, зоо
уголки, а там, где не было, - спаль
ни. Дети от этого только выиграли, 
да только содержать все это денег 
нет. Родительская плата покрывает 
лишь десятую долю всех расходов 
города на детсад, но и она является 
неподъемной для многих. Причем 
не только потерявших работу. Про
стейший пример: человек работает 
учителем, а зарплату не получает 
Не платят родители, нет денег у бю
джета - куда ни кинь, всюду клин 
Нам было предложено сократить 
расходы. Поскольку они у нас сего
дня складываются только из зар
платы и питания, пришлось расста
ваться с помещениями. Сегодня это 
выглядит так: второй корпус д/у № 
22 отдан в аренду предприятию 
«Кри>, занимающемуся ремонт
ным обслуживанием наших же 
д/у. Второй корпус д /у № 23 - ча
стному детскому дому «Левуш
ка». Второй 
корпус д /у  №
90 - управле

нию соцзащиты, под дом для 
одиноких стариков. Еще четыре 
готовим к объединению: к саду 
№ 1 - ясли № 6, д /у № 85 - д/у N2 
28, д /у N2105 - д /у № 78, д /у № 77  
-к д /у № 50. Эти учреждения спо
койно доработают до лета, выпустят 
подготовительные группы в школу, и 
только потом будем смотреть, что 
делать. Во всяком случае, ни один 
из сегодняшних детсадовцев без 
садика не останется. Всех устроим.

Другое дело, что предложение 
отдела, которое мы подали в город
скую администрацию, было о пере
даче освободившихся детских 
учреждений под НАЧАЛЬНЫЕ 
ШКОЛЫ тем учебным заведениям, 
которые сегодня испытывают дефи
цит в площадях. Так, мы планиро
вали передать д/у № 28 школе № 
12, второй корпус д /у № 90 - дет
скому саду-школе № 1, второй 
корпус д /у № 23 - школе № 19, 
ясли № 6 - школе № 10. По-моему, 
так было бы правильнее. Во-пер
вых, отдельно стоящее здание с 
собственными, огороженными иг
ровыми уличными площадками, это 
идеальный вариант для самых ма
леньких школьников, щадящий их 
нервную систему и позволяющий 
разгрузить от малышей «взрослую» 
школу. А во-вторых, в случае стаби
лизации жизни и увеличения числа 
детей детсадовского возраста мы 
эти помещения всегда могли бы по
лучить назад. Чтобы не получилось, 
как в свое время со школами в ста
рой части юрода, которые отдали 
под медицинские учреждения, а се
годня учат детей в две-три смены. К 
великому моему сожалению, пред
ложение отдела не прошло. Объяс
нили: на школы потребуются те же 
затраты. Хотя, на мой взгляд, затрат 
будет много меньше.

БО РИ С  Б О Р И С КИ Н , председатель 
комитета по управлению имущест

вом городской администрации:

ссСАДЫ НЕ ОТБИРАЕМI 
ПРОСТО НЕ М О Ж Е М  
Н А Й ТИ  И М  ХОЗЯЕВ»

- На детские сады ни
кто не посягает. Если в 
них есть дети. Мы про
ехали по детским учрежде
ниям. Ситуация везде при
мерно одна и та же: там, 
где раньше было 4 группы, 
сегодня рабо)ают две. 
Есть пример, когда в дет
ском учреждении, рассчи
танном на 12 групп, рабо
тают всего 4. Потому реор
ганизация необходима. 
Тем более при сегодняш
нем состоянии бюджета.

Стараемся подойти к 
этой проблеме взвешен
но. Конечно, отдельно сто
ящее здание - лакомый ку
сочек для многих Сдругой 
стороны, очень многие, не 
менее нужные городу 
службы сегодня нуждают
ся в улучшении их жилищ
ных условий. К примеру, 
выездная сессия област
ного суда, которая работа
ет на первом этаже жилого 
дома. Причем работает с 
особо опасными преступ
никами. Их доставка туда и 
охрана доставляет немало 
трудностей и неприятных 
минут, в том числе и жите
лям. БТИ сидит у нас в об
щежитии. СРЭП - в боль
нице скорой помощи. Ка
заки Просят помещение 
под воскресную школу...

Детские учреждения 
мы отдаем в аренду сро
ком не более чем на год. В 
случае «демотафическо- 
го взрыва», а он, по моему 
глубокому убеждению, нам

долгие годы не грозит, бу
дем иметь возможность 
вернуть. Хотя, честно ска
зать, думаю, процентов 50 
отойдет новым владель
цам окончательно.

Кстати сказать, у отде
ла был реальный шанс со
хранить все сад! i в полном 
объеме. Для этого надо 
было только взять их в 
собственные руки, из му
ниципальных - в частные. 
По отношению к таким уч
реждениям, занимающим
ся воспитанием детей, су
ществует определенная, 
весьма благоприятная по
литика. Помещение пере
дается им без оплаты в 
оперативное управление. 
Работай! Наглядный пои- 
мер - наши магазины. Как 
только у них появились 
собственные хозяева, так 
без орсов и урсов органи
зовалась нормальная тор
говля, исчезли очереди и 
дефицит, т.е. дело стало 
делаться лучше. А то у нас 
в городе столько льгот по 
родительской плате за 
детсад, что мы в области 
ее меньше всех собираем. 
А кто же их содержать-то 
будет, своих детей, если 
не их родители?

Команды, составленные из 
хоккеистов 1979/80 г.рождения, 
оспаривали звание победителей 
чемпионата России в воскресен
ском Дворце спорта «Химик». Ме
стный «Химик», челябинский 
«Трактор», казанский «Биркет» и 
ангарский «Ермак» образовали 
группу «А». В группу «Б» вошли то- 
льяттинская «Лада», ЦСКА, санкт- 
петербургский СКА и екатерин- 
буогский «Спартак».

Предварительный этап, на ко
тором команды играли в группах 
по круговой системе, принес 
следующие результаты:

«Химик»- «Ермак» - 3:4 
«Трактор»- «Ермак» - 2:3 
«Биркет»- «Ермак» - 2:7 
В полуфинале ангарский «Ер

мак» переиграл екатеринбургский 
«Спартак» со счетом 4:2 и вышел в 
финал, где встретился с «Ладой» 
(Тольятти).

И хотя игра закончилась 4:0 в

пользу «Лады», «Ермак» играл не 
слабее гсшьяттичие^.-.роосто очень 
здорово играл вратарь «Лады» (иг
рок молодежной сборной России), 
отразивший около 30 бросков.

Серебряными призерами чем
пионата России стали: С.Калты- 
гин, Е.Кононов, И.Кузьменков, 
Сергей и Михаил Севастьяновы, 
П.Счастливый, С.Кирсанов, А.Сал- 
танов, С.Вереникин, П.Боровец, 
Алексей и Роман Поповы, а также 
тренер команды С.Коневский. Луч
шим защитником турнира был 
признан С.Калтыгин, а С.Севасть- 
янов приглашен в молодежную 
сборную России, в составе кото
рой уже провел два матча со сбор
ной Чехии. И еще семь игроков 
«Ермака» получили приглашение 
играть в команде «Торпедо» (Яро 
славль) и вместе со своим трене
ром скоро покинут Ангарск.

В.1ФР1МОВ.

А Н ГА Р С К М О Ж Е Т  О СТАТЬСЯ БЕЗ СПО РТА
Трудно свыкнуться с мыслью, что лучшие хоккеисты молодежного «Ермака» будут теперь выходить на лед и 

вызывать восторги болельщиков не у нас, а в далеком Ярославле. Можно понять и тренера, который, побывав в 
Ярославле, посмотрев на условия для тренировок, на отношение к хоккею городской администрации и сравнив 
с Ангарском, только и мог сказать: «На это предложение грех было ответить отказом!» Больно становится за ан
гарский спорт, за ангарскую молодежь, отлично выступающую на российской и международной спортивной аре
не, прославляя Россию и родной город.

Страшит перспектива, которая при сохранении сложившегося отношения к спорту довольно мрачна. Создан 
прецедент оттока из города хорошей спортивной молодежи. Если так дальше пойдет, уедут ведущие спортсме
ны из бокса, т/атлетики, л/атлетики и т.п. Что и кто останется в нашем городе? Есть над чем задуматься.

А.ДЕРЕВЦОВ.
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КАК НАУЧИТЬСЯ
НЕ БЫТЬ БЕЗРАБОТНЫМ?

СТРАНИЧКА ДЛЯ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 

И О ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯХ

И не просто научиться, а пре
творить все, чему научился, на 
деле? вопросы эти отнюдь не 
праздные для тех, кто по самым 
разным причинам потерял рабо
ту. 23 безработных гражданина 
всю прошедшую неделю занима
лись в Ангарской школе предпри
нимателей по специально разра
ботанной для этого программе - 
»Если ты потерял работу - попро
буй стать предпринимателем».

ЗАЧЕМ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЮ НУЖНА

СТАТИСТИКА?
пШШНЯНТТР"*^*0*

ВО предпринимателя. А ао^. дней( обязагельн ^  п£)просили расс*

E S j g ^ ^ l S  —

- С 1 сентября 1996 года на
ше управление осуществляет 
учет и идентификацию индиви
дуальных предпринимателей 
без образования юридического 
лица в составе Единого госу
дарственного регистра пред
приятий и организаций. По
скольку федеральным законом 
«О поддержке малого предпри
нимательства в РФ» к субъектам малого 
предпринимательства отнесены и индиви
дуальные предприниматели, к их деятель
ности применяются те же правила, что и 
для юридических лиц, являющихся ком 
мерческими организациями.

- Что это означает на практике?
- Данные о каждом предпринимателе с 

указанием видов деятельности, места жи
тельства и т. д. вносятся в Единый государ
ственный регистр, а самому предпринима
телю присваиваются персональные иден
тификационные номера. Например, при 
смене места жительства предпринимателя 
в пределах России его номер в госрегистре 
остается тем же, ведь регистр этот обще
российский.

Уже сейчас без идентификационных ко 
дов предприниматель не сможет встать на 
учет в налоговую инспекцию, правильно 
оформить платежное поручение, счет-фак
туру, провести товар через таможню, от
крыть расчетный счет в банке.

ПО СОГЛАСОВАНИЮ С НАЛОГОВОЙ 
ИНСПЕКЦИЕЙ И ОТДЕЛЕНИЯМИ ВНЕБЮД
ЖЕТНЫХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ФОНДОВ 
УЧЕТ БУДЕТ ПРОИЗВОДИТЬСЯ НА ОСНО
ВАНИИ ПРИСВОЕННЫХ КОДОВ ЕДИНОГО 
ГОСУДАРСТВЕННОГО РЕГИСТРА.

Во многом новые требования связаны с 
тем, что постепенно в России вводятся 

у  международные стандарты ведения бух
галтерского учета.

- Сейчас идентификационные коды, 
кажется, нужны и тем. кто собирается 
работать на кассовых аппаратах?

- Совершенно точно. В связи с этим у 
нас увеличилось число посетителей. Но 
люди не совсем понимают, зачем сюда 
пришли. Говорят: «Зарегистрируйте кассо
вый аппарат». Но мы не регистрируем кас
совые аппараты, просто, по правилам, в 
аппарат вносятся сведения из государст
венного регистра. Поэтому те предприни
матели, которые своевременно не встали 
на учет в управлении статистики, не смогут 
начать работу на аппарате. Те же, кому уже 
присвоены коды, сделают это без проблем.

- А вообще как у вас с «охва
том« предпринимательского 
населения?

- По нашим данным, на учете 
в управлении состоит только

J  около половины от общ его  
числа предпринимателей. Из
тех, кто получает свидетельство 
предпринимателя сейчас или по
лучил несколько раньше, боль

шинство состоит на учете у нас. Без этого 
их просто не зарегистрируют в налоговой 
инспекции и внебюджетных фондах. А вот 
те, кто занимается предпринимательством 
давно, с того времени, когда нынешний по
рядок еще не был введен, часто даже не 
знают, что должны явиться в управление.

- За это предусмотрено какое-то на
казание?

- За несвоевременную регистрацию 
Законом РФ «Об ответственности за нару
шение порядка представления государст
венной статистической отчетности» уста
новлена административная ответствен
ность для первого раза - в виде предупреж
дения или штрафа в размере от трех до 
восьми минимальных оплат труда, во вто
рой раз - от восьми- до десятикратного 
размера.

- С какими документами к вам надо 
подходить?

- Нужно иметь при себе ксерокопию 
свидетельства предпринимателя и пас
порт.

За внесение в государственный регистр 
взимается плата согласно тарифам Госком
стата. В зависимости от срочности - от пяти 
суток до 2-3 часов - эта плата составит от 44 
до 88 тысяч рублей. Оплата производится 
во всех отделениях Сбербанка.

Предпринимателю выдается на руки 
три экземпляра информационного письма 
с расшифровкой всех кодовых признаков. 
Один экземпляр остается у предпринима
теля, второй - в налоговой инспекции, тре
тий - представляется в банк в случае от
крытия предпринимателем расчетного 
счета. Во всех остальных случаях в различ
ные органы госуправльния гражданин мо
жет предъявлять копии.

Ангарское городское управле
ние статистики находится по адре
су: 86 квартал, дом 14а.

Время работы: понедельник, 
вторник, среда, четверг - с 8. 00 до 
1 2 .0 0 , с 13 00  до 17. 00; пятница- 
с 8. 00  до 12. 00

Телефон: 3 - 29 - 70.

Впредприним атели идут 
не только  «от плохой 
жизни», но больше - для 

хорошей. В конце концов м ожно жить и на 
пособие по безработице, но разве это 
жизнь? Говорят, что на Западе в бизнес 
идут не столько для получения больших 
прибылей, покупки  ш икарны х маш ин и 
вилл на побережье океана, сколько ради 
возможности ни от кого  не зависеть, са 
мому принимать все решения, а следова
тельно, и снимать пенки, и расплачивать
ся за ош ибки. Предпринимательство - д а 
же не спо соб  зарабаты вания денег, а 
больше стиль жизни

Компания в школе предпринимателей 
собралась пестрая: самому старш ем у - 52 
года, самому младшему - 22. О бразова
ние - от неполного среднего до самого 
вы сш его и престижного. Все это навевает 
грустные мысли о том, что безработным у 
нас может стать каждый, и это всегда за 
висит от каких-то внешних причин, а не от 
того, что «я какой-то  неудачник». Во вся
ком случае, участников семинара неудач
никами никак не назовешь. Хотя бы пото
му, что с семинаром этим им явно повез
ло...

Повезло еще и потому, что в Ангарске 
это направление работы никак не прора
ботано на городском  уровне Ш кола пред
принимателей проявила добрую  волю и 
бесплатно  предоставила возм ож ность  
пройти эксклю зивны й курс обучения по 
собственной  програм м е , м одельный 
Центр занятости провел предварительную 
подготовку и выпросил немного денег в 
области. Вот так все и случилось...

М ежду тем в стране накоплен уже д о 
статочный опыт подобной работы. Н апри
мер в М оскве при комитете труда и заня
тости сущ ествует целый отдел содействия 
предпринимательской деятельности б е з 
работны х граж дан. Разработана такая 
схема, при которой безработным, желаю 
щим открыть собственное дело, выплачи
вается субсидия в размере 12-месячного 
пособия по безработице, предназначен
ная для частичной компенсации первона
чальных расходов. Вот и хоть небольшой, 
но все-таки первоначальный капитал. Они 
м огут БЕСПЛАТНО зар е гистрировать  
предприятие или оф ормить индивидуаль
ную предпринимательскую  деятельность.

Пакет документов, разработанный о т
делом , учрежденны м  правительством  
М осквы, обеспечивает, в частности, и то, 
что деньги не просто раздаются из бю д
жета, а целенаправленно использую тся 
для создания новых рабочих мест. Д еталь
но проработан и вопрос теоретической 
подготовки в зависимости от уровня о б 
разования потенциальных предприним а
телей. Одних нужно учить новой проф ес
сии, других - только чуть-чуть сориентиро
вать в новой обстановке.

Пока еще недостаточно осознается 
смысл затеваемого действия. Представь
те себе, что человек был безработным, а 
через некоторое время сам становится 
директором  фирмы, хозяином своего  д е 
ла. Ему уже не надо идти к работодателю и 
лиш ний раз узнавать, что ему перевалило 
за 35, и рост у него ниже 175 см, и он не 
знает в соверш енстве английского язы 
ка...

СЕМЬ ФУТОВ ПОД КИЛЕМ!
Вним ание -  Эксперим ент! И з группы , п р о 
ходивш ей обучение в ш коле  предприни

мателей, м ы  вы брали  трех  человек

Евгений
БЕРЕЗИН
год рождения - 1974. Же
нат, имеет сына. Окончил 
художественную школу, 2 
года проучился в Иркут
ском художественном учи
лище. Отслужил в армии, 
службу проходил в Чечне.

Наташа 
Д Е М И Д О В А ,
26 лет, окончила институт 
иностранных языков и име
ет аж три специальности - 
преподаватель английского 
Языка, воспитатель детско
го сада и психолог. Сейчас 
находится в декретном от
пуске по уходу за ребен
ком. Может быть, именно 
поэтому свое будущее дело 
видит в организации помо
щи в воспитании детей - от 
самых маленьких до тех, 
кто побольше.

все эти люди прошли обучение в школе предпринимателей и теперь 
будут организовывать собственное дело. А мы в свою очередь попы
таемся рассказать, что из этого получится. А пока желаем всем удачного 

бизнес-плана, доброжелательного и умного кредитора, крепкого правового 
обеспечения и семь футов под килем... Как можно скорей достичь точки бе
зубыточности и  махнуть дальше!

Л ю б о в ь  

Л И ТО В Ч Е Н КО;
35 лет. Окончила 35-е учи
лище, среднее специаль
ное образование. Работала 
кладовщиком на СПАО АУС, 
в санатории «Бодрость» 
Имеет большие планы по 
созданию в Ангарске ново
го предприятия в сфере 
оказания услуг населению.

Страницу подготовила В. КЛИМОВА. 
Фото Л.ЗУБКОВОЙ и А. ДЕРЕВЦОВА.
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ПРОШ У  
ОПРОВЕРЖ ЕНИЯ

СТАТЬЯ в газете от 29 марта 1997 г. 
«Чем земля богата и бедна» вызвала 
большие недоразумения.

Автор статьи, используя непроверен
ную информацию, мягко говоря, грешил 
против истины (в товариществе его не 
было).

На протяжении трех прошедших лет 
хозяйство стабильно получает прибыль и 
в 1996 году также сработало рентабель
но. В течение 3 лет учредители получают 
дивиденды.

По статистическим данным, средне
годовое число постоянно работаюших на 
предприятии составило 129 человек, 
кроме того, 5 человек в течение года ра
ботали по договооам. Уже на 1 апреля 
1997 г. в предприятии работает 139 чело
век, из них 7 рабочих мест вновь созданы 
(для выращивания грибов). Среднеме
сячная заработная плата в 199ь г. соста
вила 633 тысячи рублей, и долга по зара
ботной плате не имеем.

Молочнотоварная ферма товарище
ства в 1996 г. подтвердила звание пле
менной, полностью сохранив запланиро
ванное поголовье и получив надой 2824 
кг (при среднеобластном надое 1690 кг 
на фуражную корову).

Кстати, к вопросу о количестве пого
ловья. Напомним, что в лучшие воемена 
Савватеевка имела 3261 га сельскохо
зяйственных угодий, а после проведения 
всякого рода «отъема» земли хозяйство 
сохранило за собой лишь 1845 га, что 
позволяет ей сегодня содержать лишь 
существующее поголовье. И разве не 
странно, что при наличии всего лишь 17 
центнеров кормовых единиц (по утверж
дению автора статьи) хозяйство имеет 
одни из самых высоких в течение уже пя
ти месяцев в области надоев — 9,8 литра 
в сутки?

В 1996 году хозяйство заготовило 
29,3 кормоединицы и в настоящее время 
имеет возможность реализовать часть 
кормов на сторону.

Недостоверны показатели и по паде
жу скота, и, если говорить о количестве 
погибших животных в 1995 и 1996 годах, 
эти показатели в абсолютных цифрах со
ставили: в 1995 г. — 7 голов, 0,2%, в 1996 
г. — 20 голов, или 2% к общему поголо,- 
вью. Что допустимо и имеет свое объяс
нение. Тогда как в области поголовье 
снижено на 30%.

Ничего не сказано в статье и о том, 
что хозяйство также входит в число рен
табельных а по результатам уборочных 
работ заняло одно из первых мест по 
урожайности зерновых — 22 9 ц/га и на
дою молока. К тому же ТОО «Савватеев-

ское» — единственное из с/хозяйств Ан
гарского района, не имеющее задолжен
ности по всем видам налогов, в том чис
ле по внебюджетным фондам.

Наверное, каждому ангарчанину из
вестно савватеевское молоко, реализуе
мое в магазинах, и многие оценили каче
ство предлагаемого им продукта. Так вот, 
этот продукт выпускается в цехе перера
ботки товарищества. Молоко реализует
ся в 20 торговых предприятиях города 
Ангарска.

Что касается долга по кредитам: в 
1996 г. мы брали товарный кредит по по
становлению правительства РФ от 
7.02.96 г. на сумму410 млн.руб., который 
погашен в январе 1997 г. за счет средств 
на плодородие, дотации за племенное 
дело и разницы в тарифах на электриче
скую энергию.

По постановлению правительства 
РФ от 10.03.1995 г. получен кредит на 
сумму 137 млн.руб., отсрочен до 1998 г. В 
1994 г. получены 119 млн.руб. долгосроч
ных кредитов — отсрочены до 2005 г.

Спросите у любого руководителя, 
взял бы он такие выгодные кредиты или 
нет?

Что касается работы ТОО «Вель
ское», это действительно близкое по 
объемам производства к нам хозяйство, 
но его результаты не нам обсуждать. Мы 
знаем, что они чуть ниже наших, и готовы 
на этот счет представить соответствую
щие документы (но считаем, что это не
этично).

Что касается 3-й части статьи, где за
тронут я, мои помощники и мои родст
венники, то думаю, что это тема для раз
говора в суде.

На основании вышеизложенного 
предлагаю:

Напечатать опровержение в газете 
об истинном положении дел в ТОО в срок 
до 21 апреля 1997 г. объемом не менее 
чем статья в газете от 29.03.1997 г.

В случае невыхода опровержения то
варищество подаст иск в судебном по
рядке за искажение фактов, за опоро
ченную репутацию руководителя и свя
занный с этим моральный ущерб.

Прилагаю: копию Почетной грамоты, 
которую нам вручили на областном сове 
щании работников АПК по итогам работы 
за 1995 г., копию Почетной грамоты гу
бернатора области, которой удостоен 
бригадир растениеводства по результа
там работы 1996 г.

В.РОГОВ,
директор ТОО «Савватеевское».

А  ЧТО, СОБСТВЕННО,
ОПРОВЕРГАТЬ?

ЛУКАВИТ несколько в своём 
послании Василий Иванович Ро
гов. Знакомы мы с ним много лет, 
и о Савватеевском хозяйстве я 
знаю не понаслышке, как и вооб
ще о сельских проблемах и рабо
те.

Между прочим цифры пока
зателей, приведенные в статье не 
среднепотолочные, а взяты в от
деле анализа и экономического 
развития администрации города, 
и эти данные являются официаль
ными, а уж коль в них неточность, 
«неистинность», так это значит, 
что в городскую администрацию 
была передана заведомая ложь 
с благословения самого Василия 
Ивановича. Парадоксальное рас
хождение, например, в заготовке 
кормов. Официально звучит 17 
центнеров кормовых единиц, и 
вдруг выплывает 29,3 кормоеди
ницы. Куда столько фуража хо
тели припрятать руководящие 
работники ТОО «Савватеев
ское»? Видимо, был какой-то ин
терес.

С количеством людей, рабо
тающих на предприятии, тоже не- 
увязочка. Оно постоянно снижает
ся, и среднегодовое снижение 
превышает 20 человек Ведь ещё 
три года назад количество рабо
тающих в хозяйстве превышало 
350 человек, теперь едва треть. 
Такое массовое сокращение лю
дей В. И. Рогов объясняет тем, что 
были отделены в муниципальное 
подчинение подразделения соци
ально-бытовых служб. А вот руко
водитель этой службы В.Н.Кожев
ников утверждает, что отделилось 
не более сотни человек. В Савва- 
теевке же, где прежде все рабо
чие руки были на учёте, процвета
ет безработица, об этом не голо
словно утверждает глава поселко
вой администрации А.Н.Григорь
ев.

Василий Иванович удовлетво
рён высокими надоями в собст
венном хозяйстве и даже пред
ставил сводку. В 1995 году надой 
на фуражную корову в хозяйстве 
составлял 2648 кг, а в прошлом 
уже 2824 килограмма. Но и в ТОО 
«Вельское» не лыком шиты с 2431

повысили надой до 2778, причём 
не в элитном племенном стаде, а 
получили молоко от обычных, 
причём не от 330 коров, как в Сав- 
ватеевке, а от 850. Это к тому, что 
если поголовье молочного стада 
снизить до пяти десятков, то все 
коровы будут рекордсменки. Не 
секрет, что и общее поголовье 
крупного рогатого скота в Вельске 
в два с лишним раза выше, да ещё 
плюс 900 голов свиней.

В представленной сводочке 
Василий Иванович скрыл не вы
годные для него цифры от бель
цев: привесы, приплод, сохран
ность поголовья, валовое произ
водство зерна. Зато подчеркнул 
полученную урожайность зерно
вых с гектара по сравнению с 
бельцами - 23 центнера с га (на 
лучших землях после овощей, не
многим больше Ю0 га) и 14,9 (со
ответственной Но у бельцев вало
вой урожай огромен с 3500 га, 
причём зерна не фуражного, а пе
карного с клейковиной 30, а посе
му бельское зерно на рынке чуть 
ли не в полтора раза дороже, а 
значит, и прибыльнее.

Директор ТОО «Савватеев
ское» уповает на значительное от
торжение земли от хозяйства. А 
вот Шопенков из Вельска не поте
рял ни гектара. В чём причина? Я 
думаю, в неправильной организа
ции труда. Савватеевцы массово 
подались в фермерство, скорее 
всего не ощущая надёжного тыла 
со стороны товарищества и соци
альной защищённости. А в Вель
ске как раз наоборот, потому как 
частное хозяйство небезразлично 
- отпускают в половинную стои
мость на подворья корм пилома
териал, строят бесплатные квад
ратные метры жилья (15 коттед
жей), снабжают собственной му
кой, да и средняя зарплата (нема
ловажно) на 200 тысяч выше. 
Вельский крестьянин и даже пен
сионер имеют право не только на 
труд, но и на отдых. К началу мар
та 21 человек из села побывал в 
здравницах, профилакториях, до
мах отдыха. Вот реальная забота о 
людях труда.

Должно ли спорить с Васили
ем Ивановичем Роговым по каж
дой цифре, представленной им в 
сводке? Например, журналист ни
сколько не ошибся, опубликовав, 
что рост падежа достиг 286%. 
Сравните цифры: 7 голов погибло 
в 1995 и 20 в 1996 году. Поделите 
20 на 7 и вот он, конечный резуль 
тат. Хоть директор и утверждает, 
что хозяйство вполне рентабель
но, вполне перспективно, - верит
ся с трудом. Почему два к л у п н ы х  

овощехранилища (чего в Вельске 
не хватает и строится) пусты и 
предполагаются на передачу ООО 
«Гри Бакс» под выращивание гри
бов? Грибы, конечно, дело хоро
шее, наверное, и выгодное, но 
требует специальных знаний. Ав
тору известно, как с выращивани
ем грибов мучились в теплицах 
цементно-горного комоината. По
ка результатов никаких. Как и пус
тующие овощехранилища в Сав- 
ватеевке свидетельствуют о ника
ких результатах на овощном поле 
в ТОО, хотя изначально, когда 
весь город работал на хозяйство, 
предполагалось, что овощей и 
картофеля отсюда население бу
дет получать в достатке. Увы! До
статок не светит.

Проблема состояния дел в 
ТОО «Савватеевское», видимо, 
назрела. К директору ТОО «Савва
теевское», учёному агроному Ва
силию Ивановичу Рогову, у учре
дителей довольно много претен
зий, и 25 апреля грядёт общее со
брание учредителей. Кстати, одну 
строчку объявления по данному 
поводу, опубликованного в нашей 
газете, опротестовал прокурор. А 
именно: «Вход только по пригла
сительным билетам». По закону 
участвовать в собрании имеет 
каждый из учредителей товари
щества и каждый имеет право го
лоса. А учредителей у хозяйства в 
пределах 300 человек, работает 
ревизионная комиссия. Думает
ся, мнение и решение коллектива 
даст окончательную оценку хозяй
ственной деятельности ТОО «Сав
ватеевское» и его руководства.

В.ЗЫРЯНОВ.

К А К  УЧРЕДИТЕЛЕН НА СОБРАНИЕ НЕ ПУСТИЛИ
«ИНТЕРЕСНОЕ» событие про

изошло 4 апреля 1997 г. в нашем се
ле. В И Роговым собирается коллек
тив ЖКХ «Савватеевское» для разго
вора. Ни об>явления, ни темы, ни со
гласование с руководством ЖКХ. 
Пришел и я как член коллектива и ру
ководитель с вопросами к сельскому 
производственнику о взаимоотно
шениях между поставщиком комму
нальных услуг и энергоресурсов и 
потребителем, между кредитором и 
дебитором, а долгов у ТОО перед 
ЖКХ «Савватеевское» 216 миллио
нов рублей за 1995-1996 гг. плюс пе
ня за несвоевременную плату — 301 
млн.рублей.

И что вы думаете? Последовала

унизительная процедура переклички 
и изгнания неугодных с собрания, в 
том числе главы администрации Гри
горьева А.Н., являющегося учреди
телем без права голоса. Не говорю 
уж о тех, которые не при должности. 
Для наведения необходимого для 
администрации ТОО «Савватеев
ское» порядка были привлечены си
лы РОВД в составе участкового ин
спектора и его помощника. А собра
ние, оказывается, предназначалось 
для части учредителей.

Направленность действий элиты 
ТОО «Савватеевское», где учредите
лей около 300 человек, четко описа
на в газете ‘Время» (№36). Для них 
опять же основные учредители ни

кто, или их просто не считают нуж
ным спрашивать как хозяев.

В своей повседневной деятель
ности Рогов всегда создает виновни
ка всех бед и несчастий вплоть до то
го, что виноваты в развале хозяйства 
до его прихода прежние руководите
ли-неумехи. А в то же время, занимая 
должность зав. сель^озотделом, был 
пассивным наблюдателем трудных 
времен преобразования вообще в 
стране и в родной деревне в частно
сти.

Так что же мы имели и что имеем 
по части производства? Картофель - 
300 га против нынешних 10-15, свек
ла — 30 га против 5-10, морковь — 25 
и 0, капуста — 30 и 0, овощи закрыто

го грунта — 1 га и 0. Культура земле
делия. Василий Иванович — агро
ном, знает, как обрабатывать мор
ковь, все всходы ее запаханы за одну 
смену.

Работало до прихода Рогова 360 
человек, в настоящее время, по раз
ным источникам, от 120 до 103 рабо
тающих, остальные, в том числе и уч
редители, кто где, а кто и нигде.

Остальной коллектив брошен на 
сохранение животноводства и зер
нового клина, кстати, дойных коров 
до прихода В.И.Рогова было 525 го
лов. Так вот, успехов в выращивании 
зерновых на парах из-под овощей, и 
агроному понятно, достичь можно в 
один год. А какова перспектива раз

вития при том, что укомплектован
ность специалистами в растениевод
стве, животноводстве, я имею в виду 
прежде всего качество, образова
тельный ценз? Он ближе к отметке 10 
классов.

По-видимому, чтобы закрутить 
очередной сюжет, отвлечь сельчан от 
проблем производства, от проблем 
«приватизации», ожидается и уже 
грядет очередной виток интриг в се
ле Савватеевка.

А кому это надо?

В.КОЖКВНИКОВ, 
начальник жилищно-коммунального 

жонйства «Савватеевское».
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Н А Ш Е БОГАТСТВО  
ЗА РЫ ТО  В З Е М Л Е

Министерство природных ре
сурсов РФ оценивает стоимость 
находящихся в российских недрах 
полезных ископаемых на 28.6 
триллиона долларов. Об этом со
общил начальник управления гео
логии и лицензирования мине
ральных ресурсов Ю. Дауев. По 
его мнению, эти природные бо
гатства — основа выживания Рос
сии сейчас и в будущем. Для этого 
имеются квалифицированные ка
дры и необходимое оборудова
ние.

Оно, конечно, можно и сейчас, 
и в ближайшем будущем выжи
вать за счет скрытых в земле р ос
сийской ресурсов. Только вот за 
счет чего будут выживать наши 
потомки? Думается, проблема  
все же у нас та же, что и во време
на варягов: «Земля наша обильна. 
Порядка только нет».

УЗА КО Н ЕН Н Ы Й
М И Н И М У М

Государственная Дума приня
ла Закон «О прожиточном мини
муме в Российской Федерации». 
По этому закону величина прожи
точного минимума должна опре
деляться ежеквартально, а раз
мер потребительской корзины — 
не реже одного раза в пять лет. Об 
этом мы прочитали в «Российской 
газете».

Сообщение само по себе хо
рошее. Только хотелось бы знать: 
какие гарантии предусмотрены  
тому, кто до  этого минимума не 
дотягивает (а таких в России не
мало)? Впрочем, может, рано мы 
таким вопросом задаемся? Еще 
ведь закон должен Совет Федера
ции утвердить, президент подпи
сать... А это процесс далеко не 
скорый и не простой.

С А М О Л ЕТЫ  С А М И  
НЕ Л Е Т А Ю Т

Немало в последнее время 
бьется у нас летающей техники. А 
почему ж ей не биться, если ре
сурсы вылетаны, а новой техники 
поступает или мало, или очень ма
ло. Да и нет ее, новой. Любое про
изводство еле-еле концы с конца
ми сводит.

Вот и решило наше правитель
ство поддержать проект выпуска 
20 самолетов ТУ-204 с отечест
венными двигателями.

Для чего В. Черномырдин под
писал постановление о финансо
вых гарантиях иностранным кре
диторам, дающим под этот проект 
деньги. Вплоть до уплаты им неу
стойки в случае срыва поставок 
самолетов.

Рубрику ведет Н. БАРХАТОВ.

ЗАГАЗОВАННОСТЬ проспекта К.МАРКСА ОЧЕНЬ 
БЕСПОКОИТ ЖИТЕЛЕЙ. А ВЛАСТЬ?..

Уже больше года прошло с тех пор. как по 
решению администрации города прекратило 
действовать постановление сессии народных 
депутатов о закрытии движения автотранспор
та по проспекту К.Маркса с 7 до 12 часов. Ре
зультат не замедлил сказаться — центральная 
улица Ангарска стала зоной экологического 
бедствия.

Жилые дома отделены от дороги лишь пе
шеходным тротуаром. Ничем не задерживае

мый грохот проезжающих автомобилей, ядови
тые выбросы превращают жизнь квартирантов 
в пытку.

Если семь лет назад причина - загазован
ность выхлопными газами, принудившая депу
татов пойти на благое дело — сократить время 
проезда по пр.К.Маркса, вызывала опасение за 
жизнь и здоровье обитателей домов, то теперь, 
с многократным увеличением автомобилей, 
сила поражения здоровья от выхлопных газов

пропорционально возросла. Тем не менее ад
министративные мужи не принимают никаких 
мер для того, чтобы выполнить минимальные 
требования жителей с проспекта К.Маркса, т.е. 
вернуть к действию прежнее решение, ограни
чив движение автотранспорта по злосчастной 
улице с 7 до 12 часов.

К.ИВАНОВ,
от имени и по поручению жителей 

домов, прилегающих к пр.К.Маркса.

олго раздумывал - 
писать об этом 
или нет, а точнее, 
надеялся на трез

вый разум чиновников, которые 
отвечают за городскую среду, 
ее архитектурный облик. Наш 
город хотя и молодой, но уже 
имеет свои определенные тра
диции, принципы формиоова- 
ния облика. Весь город можно 
разделить на три четко локали
зованных как в поостранстве, 
так и во времени строительства 
района, каждый из которых яв
ляется яркой иллюстрацией оп
ределенной архитектурной кон
цепции. Это - «старый город», 
застройка 60-х — начала 70-х 
годов, современная застройка. 
Сегодня хотелось бы погово
рить о графическом дизайне го
родской среды, или, как гово
рят, рекламе, о том варварском, 
дилетантском подходе, с кото
рым она воплощается на наших 
улицах и площадях. И начать хо
чется со «старого города». Ме
ня, как коренного ангарчанина, 
особенно волнует судьба «исто
рического центра» - пр-та 
К.Маркса и прилегающих к нему 
площадей, зданий. Говорю спе
циально о старой части города, 
так как лицо его определяет 
именно она, наиболее прорабо
танная архитектурно, а потому и 
ближе каждому жителю.

Да и строили эту часть горо
да действительно специалисты 
высокого класса, внесшие зна
чительный вклад в становление 
местной архитектурно-строи
тельной школы. Хочется ска
зать: Господа главные архитек
торы города, оторвите свои на
труженные глаза от чертежных 
досок, где город, его здания и 
улицы рассматриваются в ос
новном с высоты птичьего поле

та. Давайте вместе опу
стимся на землю и с вы
соты нормального чело
веческого взгляда прой
дем от начала пр-та 
К.Маркса - кинотеатра 
«Победа». Взглянем на 
этот объект. Что мы ви
дим? Старый обветшалый 
фасад, понятно - нет де
нег у культуры, в кино ни
кто не ходит, но что за вар
варское обращение со 
зданием. Оно все залепле
но какими-то нелепыми вывес
ками и скорее напоминает 
скворечник - временное при
станище для залетных птиц. Где 
взяли моду «украшать», а глав
ное с чьего молчаливого согла
сия, фасады «исторического» 
центра такими вот произведе
ниями графического дизайна.

Пройдя далее по проспекту 
до площади Ленина, можно ска
зать, что реклама носит более 
сдержанный характер, где-то 
появляются ростки европейско
го дизайна - магазин «Орхи
дея», «Хрустальный». Но опять 
они выступают скорее всего как 
вызов вялым, запущенным с 
точки зрения отделки фасадам. 
Посмотрим теперь на площадь 
Ленина, ансамбль ее зданий. 
Так и хочется сорвать всю рек
ламу, вывески с фасадов Двор
ца культуры нефтехимиков, 
банка. Понятно, что сейчас 
всем компаниям хочется заяв
лять о себе, и прежде всего рек
ламой, в том числе щитовой. 
Как эта реклама воздействует? 
Помогает ли она потребителю, 
или, просто говоря, обывателю 
в поисках нужной информации, 
подчеркивает ли она данную ар
хитектуру или разрушает? Что 
говорит нам наименование на

фасаде банка - «ТРК АК- 
ТИС»? - здесь располагается 
данная компания? - нет, адрес 
ТРК «АКТИС» другой. Наверное, 
это является украшением архи
тектуры здания - нет! Здание 
являет собой завершенный с 
точки зрения архитектуры объ
ект, с достаточно нагруженной, 
выразительной и гармоничной 
формой, а данная реклама, как 
и реклама остальных фирм, вы
глядит на нем в высшей степени 
нелепо, разрушает цельное ви
зуальное восприятие объекта.

Ну и, наконец, Дворец куль
туры нефтехимиков. Во что мы 
его превратили? Я считаю его в 
городе единственным достой
ным архитектурным памятни
ком. Фасад как оспой обезоб
ражен рекламами различных 
фирм. Встаньте напротив глав
ного фасада и посмотрите не
которое время на него - это ка
кая-то рекламная тумба. Фон 
для разного рода информации. 
Откуда взялись такие дикие 
приемы вторжения в архитекту
ру? Где такое возможно? Давай
те налепим рекламные щиты на 
здания Эрмитажа в С.-Петер
бурге или Большого театра в 
Москве - не получается, а поче
му у нас возможно? Кроме того, 
здание имеет другую высокока

чественную отделку, просто
явшую не один десяток лет, он 
буквально весь избит, истыкан 
разного рода креплениями. И 
сейчас самое время уже гово
рить о восстановлении фасадов 
- придании им первоначального 
вида.

Лет шесть назад в городе 
функционировал городской ху
дожественный совет, на кото
ром мы как раз и рассматрива
ли вопросы изготовления и раз
мещения рекламы в городской 
среде, утверждали вплоть до 
вывесок и торговых витрин. 
Экспертами определялся эсте
тический уровень изделий и тем 
более точки ее размещения. В 
данный момент затрудняюсь 
даже сказать - есть ли у нас в 
городе главный художник или 
дизайнер. Главный архитектор, 
судя по статьям в газете, име
ется.

Так что решайте, мои доро
гие земляки, нужен ли нам хо
роший красивый город с его ис
торией, а может, нам надо чаще 
отрывать глаза от серого, скуч
ного асфальта и смотреть во
круг глазами обывателя - в хо
рошем смысле этого слова, гла
зами коренного жителя или гос
тей города.

А.ВО РО Ж ЕЙ КИ Н,
дизайнер.
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Уважаемые мэры Ангарска В. 
Непомнящий и Мегета А. Качан, не 
ставьте жителей Мегета перед 
выбором. Не навязывайте нам та
кой референдум: или своя Дума, 
или оставаться с Ангарском. Я ду
маю, жители Мегета, как и я, не 
смогут сделать правильный вы
бор, потому что этот вопрос не в 
компетенции простых людей. В 
том смысле, что так ставить во
прос неправильно. Это все равно 
что спросить ребенка, кто ему до
роже: мать или отец.

С другой стороны, сколько ж 
можно делить Россию, пусть даже 
и на местном уровне. Объеди
няться надо.

Владимир Александрович Не
помнящий, может быть, просто 
надо с уважением отнестись к 
мнению выбранного нами Алек
сандра Григорьевича Качана и к 
тысячам жителей Мегета? Разве 
сами бы вы увидели и назначили 
именно его нам в главы админист

рации? А согласитесь, он прекрас
но отстаивает наши права. Всегда 
жители Мегета сами выбирали се
бе главу, и так должно быть и 
впредь. Чтобы он заботился преж
де всего о наших интересах. Пере
смотрите со своей Думой этот мо
мент в Уставе Ангарска, чтобы бы
ло учтено наше мнение. Думается, 
это не так сложно, тем более Ус
тав еще не зарегистрирован.

Александр Григорьевич, не со 
глашайтесь на такой референдум. 
Если уж его проводить, то вопрос 
должен стоять только о возможно
сти (желании или нежелании ме- 
гетчан) выбирать себе главу адми
нистрации и свою Думу.

Вот такое мнение у меня, про
стой жительницы Мегета, безра
ботной, многодетной матери, 
бывшей ангарчанки. Надеюсь, ме
ня поддержат мегетчане и пра
вильно поймут ангарчане. О со
бенно те, кто у власти.

С уважением О. ФЕДОРОВА.

21.04.96 г. в поселке Мегет 
прошли выборы мэра. Подавляю
щим числом голосов был избран 
Качан Александр Григорьевич. К 
власти пришел молодой, энергич
ный, грамотный человек, в отли
чие от предшественника Кубасова 
В Д., для которого личные амби
ции и благосостояние были пре
выше нужд поселка.

Александр Григорьевич вырос 
в Мегете, на его глазах произошло 
много событий, и ему, как никому 
другому, известны беды и трудно
сти поселка. Прошел почти год со 
дня выборов. Люди поверили: 
пришел человек, неравнодушный 
к жизни своих земляков. Избитые 
дороги и грязные тропинки пре
вратились в асфальт, на месте 
свалки появилась территория для 
рынка. Произведен ремонт во всех 
учреждениях бюджетной сферы. А 
такой масленицы как нынче, люди 
давно не помнят — настоящий 
праздник для всех возрастов. Ко
нечно, это только начало измене
ний, впереди очень много работы. 
Постепенно жизнь в поселке ме
няется к лучшему, но тут начались 
трудности, связанные с нежелани
ем разных чиновников пойти на
встречу. Александр Григорьевич 
добивается передачи полупустую-

щего здания бывшей МКГЭ под 
больницу для поселка (ведь ны
нешняя скоро рухнет). А «Ир- 
кутскгеология» не желает рас
статься с находящейся в ее подчи
нении госсобственностью. «Соба
ка на сене» — так это выглядит.

Председатель Законодатель
ного собрания Иван Зелент ска
зал: ^От мэров, кроме одного куку
шечьего крика: «Дай! Дай!», ниче
го не слышно. Надо развивать 
свое производство, собирать на
логи!» («Советская молодежь» от
22.03.97 г.). Наш мэр не такой. Он 
требует сбора налогов от пред
приятий, поэтому до сих пор бюд
жетники поселка получают зар
плату почти вовремя. Мало по ре
гиону вы найдете врачей, учите
лей, получающих заработную пла
ту за февраль, а также пользую
щихся льготами за коммунальные 
услуги.

Многие скажут: «Он очень 
принципиальный». Да. он такой: 
принципиальный и справедливый. 
А таких обычно не любят, особенно 
«наверху». При предыдущем мэре 
В. Кубасове все вопросы с г.Ангар
ском решались так хочет Ангарск 
землю — пожалуйста, еще чего- 
нибудь — без проблем. С прихо
дом Качана начались недовольст

ва со стороны администрации 
г.Ангарска: не согласен с одним, 
другим, отстаивает интересы жи
телей поселка, требует свое и т.д. 
На сегодняшний день предстоит ' 
решить главную задачу: Мегет 
должен перейти на путь само
управления и решать свои вопро
сы самостоятельно, не дожидаясь, 
что нам прикажут «сверху».

В ангарской Думе есть депутат 
А.Иванов от поселка, но его один 
голос ничего не значит при приня
тии Думой решений. Жителей по
селка лишают конституционного 
права избирать и быть избранны
ми, т.к. в уставе Ангярского муни
ципального образования сказано, 
что мэры сел и поселков должны 
назначаться мэром г.Ангарска.

Хватит ли сил у Александра 
Григорьевича преодолеть огром
ную стену препятствий? Надеем
ся, что да. Мы будем поддержи
вать нашего мэра и хотим, чтобы 
нас услышали. Мы доверяем влас
ти, верим в нее и надеемся. Дай 
бог ему сил и выносливости на его 
нелегком пути!

Более 40 подписей жи
телей поселка (оригинал 
письма находится в редак
ции).

АНГАРСКАЯ КНИЖНАЯ ПОЛКА
К областному семинару заведующих библиотеками работники 

библиотеки нефтехимиков подготовили выставку книг, написанных 
ангарчанами. Эти книги известны, и имена авторов у многих на слу
ху. Но, собранные вместе, эти тома поражают и количеством и раз
нообразием. Здесь повести, романы и документальные повествова
ния. И стихи, стихи, стихи...

Городу-то, как известно, всего 45. А написано и издано столько, 
что всего не перечесть. А сколько авторов, сколько имен! Вячеслав 
Тычинин, Николай Чаусов, Алексей Ермолаев, Михаил Шаганский, 
Алла Конова, Алла Стародубова, Лия Болдырева, Иннокентий Ново- 
крещенных, Любовь Щедрова, Вера Захарова, Елизавета Замащи- 
кова, Валерий Алексеев, Инна Фруг, Олег Корнильцев, Юрий Князев, 
Владимир Старшов, Александр Просекин, Антонина Грибанова, Амир 
Хамзин, Людмила Л абазина, Вадим Богатырев...

Как длинна ангарская полка! Право, есть что почитать и чему по
дивиться.

Л.Б.

КОНФЛИКТ СО  С Т Р А Х О В О Й  
К О М П А Н И Е Й

«...М ой ребенок, застра
хованный в фирме «Диана» от 
несчастного случая, получил 
пищевое отравление. Со все
ми требуемыми докум ента
ми, после того как ребенка 
выписали из больницы, я яви
лась в фирму, но мне объяс
нили, что я зря к ним обрати
лась...» (из письма в редак
цию ).

Зря, потому что пищевое отрав
ление по правилам 
страховки не является 
для фирмы фактом не
счастного случая.

Довольно простая 
ситуация, причем типич
ная, вдруг стала кон
фликтом. Конфликтом, 
которого легче было избежать. Стои
ло только разобраться и правильно 
понять документ, друг друга (клиент
ке и страховому агента). А не слепо 
доверяться, трактуя по-своему ту 
выписку из правил, которую дают на 
ознакомление своим клиентам аген
ты «Дианы». Ведь в ней, на самом де
ле, ни слова не сказано о пищевом 
отравлении.

Как прокомментировали ситуа
цию в самой «Диане»: « Причиной 
конфликта могла стать только стра
ховая безграмотность людей, их не
внимательность к правилам страхов
ки, нежелание позвонить в фирму и

выяснить все вопросы с компетент
ными людьми». По словам актуария 
компании С.Ю.Мишланова, несчаст
ными считаются только те случаи, в 
результате которых нанесен непо
правимый ущерб здоровью. И, раз
рабатывая правила страховки, они 
руководствовались гражданским ко
дексом, законом о страховании и 
брали только те виды, которые 
встречаются наиболее часто.

В правилах Российской государ-

П равовая неграмотность 
не является защитой

ственной страховой компании в чис
ле часто происходимых несчастных 
случаев стоит и пищевое отравле
ние.

Но в данной ситуации хозяин ба
рин, каждая страховая компания 
имеет свои правила, которыми и ру
ководствуется. Ни в коей мере не хо
чу умалить достоинств «Дианы», они 
у нее бесспорно есть, тем более опо
рочить ее на фоне деятельности дру
гих компаний. Подобный конфликт 
наверняка мог возникнуть и у кого-то 
еще. Но пока он коснулся клиента 
«Дианы» и позволяет сделать неко
торые выводы в качестве рекомен

дации всем остальным.
«Прежде чем страховаться, полу

чите ксерокопию тех хитрых правил с 
полной выкладкой, что будет являть
ся несчастным случаем. Лучше, если 
фирма еще под этим поставит от
метку: напечатанному верить».

Это субъективная рекомендация 
самой клиентки, считающей себя по 
чье-то вине пострадавшей. Объек
тивно о ситуации сказала директор 
страховой компании «АСКО» Н.Не- 

упокоева, и у меня есть 
все основания к ее мне
нию присоединиться:

- Маленький взнос, 
который привлекает 
клиента прежде всего в 
страховке, часто озна
чает ограниченную от

ветственность компании, меньший 
перечень предоставляемых услуг. 
Потому человеку, решившему офор
мить страховку, стоит сначала вни
мательно ознакомиться с правила
ми, выяснить все интересующие во
просы, сравнить, наконец, с прави
лами других страховых фирм и толь
ко после этого принимать решение, 
подписывать страховой полис. Кон
фликта в таком случае можно избе
жать.

Добавлю от себя - он будет про
сто невозможен.

1.Ш 1ВЛЯКОВА.

И ГРАНИЦЕ СЕГОДНЯ 
НУЖНА ПОМОЩЬ

В СПАО АУС состоя
лась встреча директора 
АУС Середкина В.Л. с ко
мандующим Забайкаль
ским пограничным окру
гом генерал-лейтенантом 
федеральной погранич
ной службы Войтенко В.П. 
Перед началом встречи 
была устроена пресс-кон
ференция для ангарских 
средств массовой инфор
мации.

Генерал рассказал о бедст
венном положении государст
венной границы. ЗабПО охраняет 
4500 км границы. Из них 350U км 
- эго граница между Россией и 
Монголией, которая во времена 
большой дружбы Советского Со
юза и Монгольской Народной Ре
спублики была тыловой и теперь 
нуждается в обустройстве. Необ
ходимо построить 24 заставы и 3 
пограничные комендатуры. 
Строительство одной заставы 
стоит b миллиардов рублей. Мы 
уже читали, что каждый район 
Москвы содержит несколько ко
раблей Черноморского флота. 
Подобная ситуация складывает
ся и с нашими сухопутными рубе
жами. Командующий летает по 
Сибири и договаривается, чтобы 
каждая область, край, республи
ка помогли в охране границы.

Все это, конечно, от нехватки 
средств. «За державу обидно».

Уже решено, что Кемеровская 
область построит 4 заставы, их 
названия Кемеровская, Прокопь- 
евская, Лепинск-Кузнецкая и 
Юргинская. Призываться на них 
целевым набором будут призыв
ники этих городов Их всегда 
сможет навестить любая общест
венная организация. Например, 
комитет солдатских матерей.

Будут заставы Новосибир
ская, Красноярская. На деньги 
Братского алюминиевого завода
- застава Братская. Омск, кроме 
строительства, посыпает с кон
цертами симфонический ор
кестр. Республика Бурятия выра
зила пожелание, чтобы в архи
тектуре ее застав были выраг.э 
ны Ьурятские национальные осо
бенности.

Пресс-конференция закон
чилась, а Виктор Леонидович с 
Виктором Петровичем остались 
за закрытыми дверями решать: 
быть или не быть заставе Ангар
ской.

Ф.ТКАЧ1НКО.
На снимке: слева направо - 

В.П.Войтенко - генерал-лейте 
нант, командующий ЗабПО; 
В.Л.Середкин - генеральный ди
ректор СПАО АУС, А.И.Карманов
- генерал-майор, командир со
единения внутренних войск Ир
кутской дивизии.

Фото Л.ЗУВКОВОЙ.
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Щ  В Р Е М Я  * № 4 6  * 2 2  а п р е л я  1 9 9 7  г о д а
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ТОО "Время" Магазин Лювена" .
и у нТГ р <\л а г М е р к у р и й, г

Ш кольно-письм енны е, ,1^м ц е л я р с к и е  товары, 
игрушкиI б ел ь е  д л Ш ю р о с л ы х и  детей 

три к ота H<ji< о с ме т£1 к п, плрф ю м ерия, посуда, 
хозяйств^нныегтовяры, тюле'гардинные и з д е 
лия, по'нрь'/в'ил’а, ленты, техьмау банты, обои

I  Л V х

* io c 4 f ta .& c u  a *H  ttfc o c c j.& o p c c * fie * ie c c . 
Продаем мелким оптом лак для волос, антистатик, духи, 

одеколоны, жидкое мыло (г.Москва).
МАГАЗИН МЕРКУРИЙ СДАЕТ ПЛОЩАДИ В АРЕНДУ. 

Адрес: 188 кв-л, д .2 ,13 мри, д.26. Тел.: 6-02-27,54-02-72.

"f? -: vV i‘ ~ > г / - . . .  J - \ ; Ч  "

К ^ А р Т И р , 

Д А Ч , 

гАрдЖ С^

Лицешия №23 вылсио 19.04.96 ГК по УИ Иркутской об пости

Офис: 18 мкр.-4-254/255, с 8.00 до 22.00 Тел. 55-34-44,55-36-90

V  Vv Л о топких Анатолия *
*  Петровича и
*  Любовь Ивановну *
Ч  V
Ф поздравляем с сере- ф
V  бряной свадьбой. Здо- V

*

ровья вам, дорогие, и  
большого счастья. V

V
V

М ать, свекровь, дети ^  
Рома и Настя. (1979 ) *

ФИРМА

"АЛЕКС"
Дам вам совет 
от всей души:
персики
в сиропе
- очень 
хороши!

Известное качество продукта 
Бесподобный десерт!

Крупные очищенные персики 
(Греция) 850  г - 7100 р./б.

Обращ аться: м елкооптовы й м-н 
29 мк-рн, д. 7. Т. 6-39-02: 

6-43-73. 6-02-31.

ДОСТАВКА НА Д О М

М УКП (Питай) ri/c-
145 ты с.руб . мешок

СПХПР (Россия)-
175 ты с.руб . мешок 

Тел.: 55-40-52,3-28-40. (1062с)

Л

3 1

АО Бедореч1енск.ое'
Днглрский скллл оптовой торговли

О п то в а я  п р о д а ж а  
МО ц ен а м  n ru n < -'b a 6 u iiK u

ЖЖЖ
I

И '

ио̂ _«о_в  ̂|.~
Яидо стол овое  1 к а т . ,  2 к а т . 
Яимньй порош ок 
Яйцо пастерш ооаьное БООг 
(тегпрапак|
Й о гу р т  ерруктооы й 2 0 0 г  
Мясо ку р  1 к а т .  |несрасооам-юс| 
Мдсо ку р  2 к а т .  (срасооанное|

"Биогумус" (органическое удобрение) 
упакоока 3 к г -  6000 руб.
Бесплатная доставка товара.

Приглашаем к заключению  
долгосрочных договоров.

Е  2-99-51
А д р е с :  ул . П а р т и з а н с к а я ,  1

'ЙНСТ**ТУТ 6ч*С*ф**-и»**УГ) Э2К(С)

ОРГАНИЗАЦИЯ РЕАЛИЗУЕТ
ХОЛОДИЛЬНИКИ, 

МОРОЗИЛЬНЫЕ КАМЕРЫ

Бирюса", "Стинол”, "Атлант",
СТИРАЛЬНЫЕ МАШИНЫ, ГАЗОВЫЕ 

И ЭЛЕКТРОПЛИТЫ
Аристон , Индезит'

afia/UHUjt. "DoctHAbKA беспиЛтНо.
Адрес: ул. Чайковского. 1а, комн. 6, 

з-д 'Сибмонтажавтоматика'. 
Тел.: 3-27-71, 54-27-00. (2717)

------------

27 апреля, 
бассейн "Ангара

Чемпионат области 
по плаванию и открытое 

{енство г.Ангарска
среди ветеранов.

&
№

Реализуем с доставкой на дом

сахар-песок,
муку

Минимальная партии 1 мешок 
Продается пианино «Лирика» 
Тел. 6-03-22, 55-67-74 ООО)

Г  АО "Бепопеченское" ^
АНГАРСКИЙ СКЛАД 

ОПТОВОЙ ТОРГОВЛИ 
/свежее яйцо 
/яичный порошок 
✓мясо кур 
✓йогурт 
✓биогумус

Оптовая продажа по ценам 
птицефабрики.

Адрес 211 ш-л, дом 9.
Тея. 4-35-00, с 9 до 19 часо«.

Выходной - ■оскресеиье. 
^^^Бв«11лотна^№«та»ка^2189^^^^

, «л

4fluMaaca*Mf45t spteAtuouyut 

Тел.для справок 2-30-52.

f  Продае

Адрос: мшг'Вайк 
тел.: 52-23-86

Вниманию выпускников 
9 и 11 классов!

РОССИЙСКИЙ новый 
УНИВЕРСИТЕТ

Учредители: Финансовая академия 
при правительстве Российской Фе
дерации и Московская государст

венная юридическая академия. 
Совместно с Русско-Азиат
ским экономико-правовым  
колледжем приглашают вас 
пройти тестирование и за

ключить договоры на обуче
ние по специальностям:

* правоведение и юриспруден
ция:

* финансы и менеджмент;
I  социально-культурный сервис 

и международные отношения. 
Н А Б О Р  О Г Р А Н И Ч Е Н .  

Обращаться: г.Ангарск, 
ул.Восточная, 14.

Тел.: 2-23-28, 6-64-36. (2729)

Членам автокооператива 
"Автолюбитель-13" 

(металлические гаражи в 12 мрн) 
25 апреля в 17 часов 

состоится общее 
собрание и уборка 

территории.
Владельцам, гаракл которых юходатп 
1а территорий коал отава, необходи

мо убрать их до 15.05.97 г.
Правление. (2598)

ПРОДАЮ
♦  Приватиз. дачу в с /о  "Луч- 

2" (Подсочка). Тел. 56-26-15. 
(2620)

♦Щ енков тойтерьера. Тел. 6 
09-56. (2657)

♦Вилосипеды ’Кама", "Кос
мос". Тел. 54-24-22 поиле 18 ча
сов. (2242)

♦ А /м  "М осквич-2140". Тел. 
56-01-16. (2543)

♦Новую  дачу (брус, 2 этажа, 
75 кв.м, рядом с р.Китой, неда
леко от трамвая). Возможен об
мен. Тел. 7-51-17. (2662)

♦Недорого кап.гараж в а /к 
"М айск-4 ", торг. Тел. 4-95-66. 
(2658)

♦Прилавок и горку. Тел. 4- 
01-31.(2654)

♦ А /м  ГАЗ-3307, пробег 16 
тыс.км, цена 15 млн.руб. Тел. 9- 
12-18.(2670)

♦Участок в с /о  "Виктория" 
(Юго-Вост.). Тел. 9-52-82. (2669)
♦ У ч -к  (25 соток, возле д /о  
"Анчук", разработан, 15 км 
от Байкала). Чудесное место 
на берегу р.Быстрой, в тай
ге, ягода, охота рядом. Тел. 
5 5 -7 8 -6 4 , адрес: 15 мрн-2б- 
213 . (2666 ) ________________

♦  Гитару и аккордеон. Тел. 
55-44-4?,(2666)

♦  Участок (30 соток), брус 
или миняю на а/м. Тел. 55-68-50. 
(2682)

........

4 4

я

я ;

Г .

♦М /авт. "Мазда Бонго" 1989 
г.вып., грузопассажирский, ди
зель, 5500$. Тел. 4-05-04. (2680) 

♦Недорого дачу на ст.Билик- 
гуй в с /о  "Химик-2". Тел. в Усолье 
3-36-13 после 17 часов. (2574) 

♦Новый а/м УАЗ-ЗЗОЗ бор
товой, новый двигатель, а/м  ГАЗ- 
53. Тел. 52-36-66. (2578)

♦Двигатель ЗАЗ 30 л.с. Тел. 
3-64-43. (2602)

♦ З /ч  двиг. 2L, головку блока 
ЗЕ, тестомес б /у  140л печь хле
бопекарную б/у. Тел.: 4-43-24, 3 
16-79 вечером. (2608)

♦  Метал, теплицу пр-ва 
АЭМЗ, 10x4м. Тел. 52-34-21 по
сле 17 часов. (2610)

♦Д ачу в п.Китой с /о  "Л ес
ник” (дом, баня, вода]. Адрес: 15 
мрн-11-123, тел. 55-62-25 вече
ром. (2650)

♦С ад в с/о  "Восток" ИТЭЦ- 
10. Адрес: 9 мрн-19/19а-106 по
сле 18 часов .(2624)

♦А /м  ВАЗ-21099 1994 г.вып. 
Тел 55-08-16. (2687)

♦А /м  ВАЗ-21083 1991 г.вып. 
Тел. 3-41-55. (2688)

♦Участок за Стеклянкой (6 
соток). Тел. 52-46-15. (2689) 

♦Дачу в с/о  "Утес" (все пост
ройки, цена 20 млн.руб.) Адрес: 
92/93 кв -л -13-27 (2690)

♦Садовый уч-к в "Горках" (15 
соток). Тел. 9-16-03 после 21 ча
са. (2672)

♦Дачу. Тел. 55-31 -06. (2671) 
« Гараж в а /к  "Сигнал-2" не

дорого. Тел. 4-03-64. (207)
♦  Киоск 2x2. Тел. 4-93-11. 

(2696)
♦С рочно 3 -ком н.кв-ру 

улучш.план. (5/9, 70/40, теле
фон, 2 лоджии, балкон, кладов
ка). Тел. 55-22-73.(2710)

♦Дачу в с /о  "Нива, д /о  ста
нок Тел.: 9-88-24, 4-77-83. 
(2702)

♦Недорого б/у: решетки, же
лезную дверь. линолеум 70 кв.м. 
Тел. 2-92-43. (2704)

W il li Ж М И *
3 кг — 3 5 .0 0 0  руб.

От 10 банок — 3 0 .000  руб. 
С доставкой на дом. 
Тел. 4 -6 5 -1 5 . (2719)

I.

ф ф' I. . >.• - 
-----

САХАР 
МУКУ

Алтай Челябинск
в/с -  150.000 руб. в /с  —
1 с -  140.000 руб. 1 5 5 .0 0 0  руб.

П ен си о н ер ам , 
и н в ал и д а м  с ки д ка . 

Тел.: 6-54-16, 9-72-77. (2444)

Всем членам 
с/о "Горки"

Общее собрание состоится 
29 апреля 1997 г. в 16 часов 

в здании "Оргстройпроекта".
. Правление. (2713)

>  ________

.
f:-
Зн<

a,

*s

♦Участок в с /о  "Калиновка- 
5". Тел. 6-70-20 с 17 до 21 часа. 
(2705)

♦ А /м  престижной фирмы 
"Шевроле-Люмина" (США) в от
личном состоянии 7 мест, су
персалон, двигатель 3,1 л, бен 
зин. Тел. 52-48-17.(2706)

♦Гараж в РСК-3. Тел. 56-12- 
64.(2715)

♦А /м  ВАЗ-21061 1992 г.вып. 
Тел. 6-18 78 с 9 до 9.30. Адрес: 7 
м рн-12-75 после 19 часов. 
(2718)
'« к а п .га р а ж  (бет.— ф з о ")гл

цена 27 млн.руб. Рассрочка, 
варианты.Тел. 3 -3 6 -7 0 . [ 
(2720)

• т ■ ■■ .

♦  1 -комн."хрущ евку", место 
под I а ра * в а /к  "Сигнал" недоро
го. Тел. 55-35-17. (2694)

МЕНЯЮ

♦ ка п .га р а ж ' йли м еняю ™  
а/м. Тел. 55-55-58.(2721)

♦А /м  ЗИЛ-130 будка, состо
яние отличное, недорого. Тел. 9- 
18-42.(2723)

♦Бам.дом, гараж, дачу, ви
деокамеру М3000, а/м ВАЗ-04. 
Тел. 3-21-65. (2724)

♦  Гараж в а /к  "Искра-2" (ря
дом со сторожем); а/м  ГАЗ-3307 
(будка) 1993 г.вып.; "Москвич- 
412" 1982 г.вып. Раб.тел. 2-28- 
07.(2726)

+М /авто6ус  "Хундай-Грейс" 
1993  г.вып. Тел. 3 -0 4 -6 8 . 
(2726)_______________________

♦ А /м  "М осквич-2141" 1993 
г.вып., 16 млн.руб. Раб.тел. 6-33- 
70.(2727)

♦Д ачу  в с /о  "Аэлита" (за 
АЭМЗ) недорого. Тел. 3-17-64. 
(2728)

♦  8-волновый шифер. Тел.: 
3-67-45, 52-47-23. (2731)

♦Д ачу  в Старой Ясачной 
(дом. баня из бруса). Тел.: 6-73
63,6-97-06 (2692)

♦Д ачу (61 км Байкальского 
тракта) или меняю на квартиру. 
Тел. 2-97-67. (2693)

£•г

1~Л

©Две 2-ком н.кв-ры  на 3- 
ком н.кв-ру + доплата или 2- 
комн. (15 мрн, 1 этаж) на кв-ру в 
Иркутске. Тел.: в Ангарске 2-97
85. в Иркутске 27-12-32 после 18 
часов.(2643)

©Две 2-комн.крупногаб.кв- 
ры на 3-комн,коупногаб. кв-ру и 
1-комн. любую или 2-комн.кв-ру 
на две 1 -комн.кв-ры. Тел. 52-55- 
95.(2640)

©Две 2-комн.кв-ры
улучш.план (1 этаж и 4 этаж) на 
3-комн.улучш.план. и 1-комн.кв- 
ры. Адрес: 17 мрн-4-3 (2673) 

©BA3-093 1995 г.вып. на 
ВАЗ 2103 1994-95 г.вып. и ВАЗ- 
07 1992 г.вып. на ВАЗ-06, 07 1988 
г.вып Тел. 4-12-32. (2703)

©А/м РАФ на недостроенный 
гараж в ГСК. Тел. 3-21-99. (2707) 

© 3-ком н.кв-ру на две 1- 
комн.кв-ры или эту квартиру и 
комнату на две квартиры. Тел.: 
55-49-78. 6-02-59. (2709)

©Дачу в р-не "квартала" на 1 - 
комн.кв-ру или продам. Тел. 6- 
45-84.(2691)

;
Г.

У С Л У ГИ

©Перевозки. Тел. 6-49-14. 
(2627)

©Сантехработы. Тел. 4-31- 
94.(2606)

©Репетиторство по русскому 
языку. Тьл. 3-40-22. (2698)

Спортивно-технический клуб 
OCTO АЭХК производит набор
НА ВЕЧЕРНИ! КУРСЫ  

ВОДИТЕЛЕЙ
категорий А и В на апрель.

За справками обращаться по тел. 4-32-15 с 
9 до 17.30, обеде 13 до 14 часов, ре»

г*

^Евроремонт  и переплани
ровка квартир. Тел. 6-54-16.
(2711)

©Выполняю все виды кир 
пичных работ. Тел. 6-93-38.
(2712)
©Качественный ремонт те 
левизоров с письменной га
рантией. Тел.дисп. 5 5 -8 0 
96 . (2638)

©Рем онт телевизоров в 
удобное время, с гарантией. 
Т е л .5 4 -2 1 -1 2 .(2636)_______

©Перевозки. Тел. 52-36-66. 
(2577)

©Перевозки а /м  ГАЗ, РАФ 
(пассажирский), ЗИЛ. Тел.: 6-49
71, 9-14-89. (2676)

©Репетитор по истории. Тел. 
56-01-55. (2655)

©Перевозки. Тел. 9-44-41. 
(2576)

©Репетирую по русскому 
языку. Тел. 52-57-51. (2672)
©Перетяжка мебели. Высо
кое качество, низкие цены, 
короткие сроки. Тел. 3 -4 7 
90. (1399)___________________

©Перевозки а/м  КамАЗ (по
луприцеп, контейнер). Тел. 4 -69
68. (2516)

©Перевозки. Тел. 6-10-16. 
(2231)

©Грузовые перевозки а/м  
ГАЭ-3307 тент. Тел. 6-99-25. 
(1988)

©Грузоперевозки а /м  ГАЗ 
(будка). Тел. 6-53-46. (2514) 

©Грузоперевозки а/м ГАЭ-53 
фургон. Тел.9-75-95.(1910) 

©Перевозки. Тел. 3-31-17. 
(1984)

Отделу доставки газеты Время требуются 
дублеры на работу почтальона.

Тел . д л я  е г т а в о к  2 -2 9 -5 5 . W
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СООБЩЕНИЕ
о проведении годового общего собрания акционеров открытого 
акционерного общества "Ангарская нефтехимическая компания"

ОАО "Ангарская нефтехимическая компания" (местонахождение: Рос
сийская Федерация, Иркутская обл., г.Ангарск) 23 мая 1997 года проводит 
годовое общее собрание акционеров по адресу:

Иркутская область, г.Ангарск, 
пл.Ленина, ДК нефтехимиков.

ПОВЕСТКА ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ:
1. Утверждение годового отчета общества. Информация по заключению 

ревизионной комиссии о результатах годовой проверки финансово-хозяй
ственной деятельности общества и по заключению независимого аудито
ра.

2. Утверждение бухгалтерского баланса.
3. Утверждение счета прибылей и уоытков общества за 1996 г.
4. Утверждение распределения прибылей и убытков общества за 1996 

год.
5. Утверждение отчета о ценных бумагах.
6. Утверждение отчета об итогах выпуска ценных бумаг в 1995 году.
7. О передаче по договору полномочий исполнительного органа общест

ва управляющей организации - АО "СИДАНКО".
8. Внесение изменений и дополнений в устав и внутренние документы 

общества.
9. Выборы совета директоров.
10. Выборы ревизионной комиссии.
11. Утверждение аудитора общества.
12 .0  дивидендах по итогам работы общества в 1996 г.

Регистрация участников собрания с 9.00 до 10.40 
в фойе ДК нефтехимиков.

Начало раооты собрания в 11.00.
При себе иметь паспорт.

С информацией, предоставляемой акционерам при подготовке к общему 
собранию акционеров, акционер может ознакомиться по адресу: 

Иркутская область, г.Ангарск,
ОАО "Ангарская нефтехимическая компания" 
здание "НИИхиммаш", 3 этаж, комната 26, 
отдел управления собственностью

или
пр.К.Маркса, д .25, 3 этаж
ЗАО "Регистрационная компания "Центр-Инвест", филиал № 10.

Участвовать в годовом общем собрании акционеров имеют право лица,
внесенные в реестр акционеров не позднее 31 марта 1997 г., пибо их 

представители на основании оформленной в соответствии 
с законодательством доверенности, < \57с>

г е е »  I I  • » ( « • ! • • • •

л  СЛУЖБА
З а н я т о с т и

J

Открытое акционерное общество 
"АНГАРСКНЕФТЕХИМПРОЕКГ
ИЗВЕЩАЕТ СВОИХ АКЦИОНЕРОВ О ТОМ, ЧТО

2 2  м а я  1 9 9 7  г о д а
в актовом зале ОАО "Ангарскнефтехимпроект" по адресу: 

г.Ангарск, ул.Чайковского.58, состоится годовое собрание 
акционеров со следующей повесткой дня:

и

1. Утверждение годового отчета, оухгалтерского баланса, счета при 
былей и убытков, распределение прибылей и убытков общества.

2. Утверждение размера дивиденда на одну обыкновенную акцию за jj 
1996 год.

3. Избрание совета директоров общества на 1997 год.
4. Принятие и внесение изменений и дополнений в устав и внутрен

ние нормативные документы общества.
НАЧАЛО СОБРАНИЯ В 14 ЧАС.

Начало регистрации ь 10 часов, при с&бе необходимо иметь паспорт 
или другой документ, удостоверяющий личность.

\т

I
Дата составления списка акционеров, имеющих право на 

участие в общем собрании акционеров, совета директоров об
щества определена на 1 апреля 1997 года.

С материалами по повестке дня можно ознакомиться 
по указанному адресу в отделе кадров или библиотеке 
общества начиная с 14 мая 1997 года с 8 до 17 часов 

ежедневно, кроме субботы и воскресенья, 
перерыв с 12 до 13 часов.

Совет директоров общества. i u i<i '

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ 
РАДИОТОЧЕК ^  

РАДИОТРАНСЛЯЦИОННОЙ С Е Т И !
Начиная с 1 мая 1997 года оплата за радиоточки будет осуществляться че

рез почтовые отделения и кассы Сбербанка (кроме оплачивающих в ЖКУ АЭХК).

Абоненты, имеющие телефон и радиоточку (кроме абонентов АТС-4), вносят оплату 
за апрель одновременно с оплатой за услуги связи в телеграфных пунктах. 

Абоненты, имеющие только радиоточку, оплачивают за апрель по квитанциям, 
которые могут приобрести в любом отделении связи или Сбербанка. 

Напоминаем, что ежемесячная сумма оплаты 5 тысяч рублен. 
Льготы сохраняются.

При оплате за  квартиру сумм а оплаты за радиоточку  
исключается из квитанции.

Если вы внесли квартплату вперед за несколько месяцев, то при следующем 
платеже вычтите сумму, оплаченную за радио.

Т Е Л Е Ф О Н  Д Л Я  С П Р А В О К  6 - 1 1 - 0 3 .
А дм инистрацив АЭТУС. (2 7 2 2 )

ВЫ ПУСКНИКИ 
9 -1 1  КЛ АССОВ!

сбой путь, сбою профессию но^нофет блж 
м о уе л ьни й  ja H fitn o c titu .

29 апреля 1997 года приглашаем вас на

ДЕНЬ ВЫПУСКНИКА
Здесь вы сможете:
- встретиться с представителями учебных заведений города, отдела по делам 

молодежи администрации города, комиссии по делам несовершеннолетних;
- проконсультироваться с психологами-профконсультантами по вопросам 

выбора профессии;
- получить информацию об учебной базе города и области, о ситуации на 

местном рынке труда, перспективах трудоустройства по конкретной профес
сии. консультацию юриста и специалистов центра.

П риглаш аем  представителей учебных заведений города принять учас
тие в Д не  выпускника. Заявки на участие принимаю тся по тел . 9 -8 2 -7 3 .  

Ждем вас по адресу: ул.Ворошилова,65, 
в помещении модельного Центра занятости с 12 до 16 часов. 

Остановка транспорта "Горгаэ". (1 9 4 с )

АНАСТАСИЯ
группа “Братцы” 

и шоу-балет “Кураж”

в программе 
“ Королева Золотого песка”

28 апреля 
19 часов.

Т е л .  4 - 5 0 - 9 0 .

Ангарское негосударственное образовательное 
учреждение "Икс Колледж'”

I I I I I I  У1БД н р о н о д и г  и о у ч е ч ш »  н о  и р и ф е ч ч ч ш  
м х р а н н ш :  д л и  ш р ш м  ш г ,  j  ч p i*н :.м ‘ ■■■■■■• 

o p > 'a i i i i ; ia u ,u i i  н  и и /н и ш  iy a ,  i i . m o

Срок обучения 1 месяц. По окончании обучения 
выдается свидетельство диплом установленного обоазца.

На курсах проходят обучение по юридическим знаниям, охранной деятельности, гюиме- 
нению оружия и специальных средств, боевые приемы борьбы(самообороны).

Икс Колледж" работе»* по лицензии №3 1995 года, выданной глаишм упрощенней об
разования администрации Иркутской области.

АДРЕС УЧРЕЖДЕНИЯ: Г.АНГАРСК, 205 КВ-Л, УВД, КАБИНЕТ 28. 
ТЕЛ.: 4-39-06, 52-35-90, 6-49-79.

Администрация Икс Колледжа" г.А нгарска.

КОМПЬЮТЕРЫ
[ Р о Т О З о о с т

PR 100 - 850$ 
Р 1 0 0  -
PR133- 8902 
Р133- 940$
Р166+ 953$

лдш ффшжаа ш дшиш

„  Л
П о  с в е т у  с о  ^ £ f e t n l

Представительство московской 
туристической компании

Португалия 
йспания 

Турция
Оформление Цталия
туров р
по Московским ■ рвЦиЯ
ценам без TyHUC

Кипр

Качество - 
наша традиция!

посредников.

Каталоги 
по всем 

предлагаемым 
странам

П одумайте заранее  
о своем отды хе! тел. 56-27-88

Ангарский пр-т, агентство Аэрофлота, 2 эт., Svetal, 
с 10 до 19 ч. (кроме воскр), перерыв с 13 до 14 н.

картофель окорочка

НИИ МЕДИЦИНЫ ТРУДА 
И ЭКОЛОГИИ ЧЕЛОВЕКА 

ВСНЦ СО РАМН 

объявляет конкурс 
на замещение должности 
УЧЕНОГО СЕКРЕТАРЯ

института.
Условия конкурса: наличие степени 

qoiaopa или кандидата медицинских 
наук, 5-10-летний стаж научно

исследовательской работы 
по проблемам гигиены.

Срок подачи юямеиий ■ 1 месяц со дня 
опубликования. 

Дополнительна* информация по тел 
5S-40-7J, 55 7S44. ( I И -«)

6ej. бмяоф/t***
/иг <яом 

т .  3 - 3 9 - 1 3 ,  2 - 5 7 - 2 8 .  (2252)

выделяет землю  

под посадку картофеля;
• *• 1 
S

реализует навоз.органику; 
оказывает услуги 

по раскорчевке садовых 
участков и их вспашке, 

окультуриванию.

Vr<

3!
Ц е н ы  д о г о в о р н ы е .

р я *
£4. .4 |;

С п р а в к и  п о  т е п .  4 - 3 8 - 9 ?

Иркутская государствен
ная экономическая академия 
проводит в г.Ангарске подго
товительные курсы для посту
пающих в академию или кол
ледж бизнеса и права при ака
демии на экономические спе
циальности и правоведение.

Обращаться по телефону 
52-23-40, по адресу: 

ул.Ленина, 38 
(здание ПТУ-8) 

с 14 до 18 часов. (2141)

Магазин №80 "Продтова
ры" торговой фирмы 
\нгарского мясо
комбината (93 
квартал) п р и 

нимает заяв
ки на колбасные изделия 
и производит отпуск по 
оптовым ценам завода за 
наличный и безналичный 
расчет в количестве 10 кг 
и выше. Справки по 

телефонам: 3-20-05 
(магазин), 3-05-82, 

3-04-84 (торговая фирма). цм<)

срочно сдает в аренду торго
вые, складские площади - 

80-100 тыс.руб. за кв.м, 
помещение под офис - 

110 tuc.dv6. за кв.м.

к

ПРОДАМ, ОБМЕНЯЮ ЛИБО 
СДАМ В АРЕНДУ

Г А Р А Ж Н Ы Е
Б О К С Ы
напротив 9 мрн.

. Возможен расчет деньгами АНХК
Тел. 5 5 -9 1 -5 6 . (1526) .

А*

АРЕНДА
©Молодая семья снимет 1- 

KOMH.KB-Dv. Оплата ежемесячно. Тел. 
9-15-66  спросить Асю (2611)

УТЕРИ
♦Утерянную зачетную книжку № 

950202 на имя Лобановой А.В. счи
тать недействительной.(2641)

КУПЛЮ
ОФотоап. ”ИС1 ра", лампы кгм 36 

400. Тел. 4-92-05. (2668)
ОАварийный ;>/м ВмЗ. Тел. 55-61

92. (26721
ОКузов 06. Тел. 4-86-26 . (26 I ) 
ОА/м ВАЗ-2106 1993-96 г.вып. 

Тел.поср. 6-85-27. (2730)

j ИЧП АНЮТА" ликвидировано.
I (2708)
I ____________________ _____

ТОО "БСГ ликвидировано. (2695) ИЧП "Албвл" ликвидируется. 
(9607)

Общество с ограниченной оиыствемностъю s 
'М1ТАЛОПТТОРГ ликвидировано. iitooi I 

 _________   _ _ _ 4

Коллектив АООТ "Ангарский хла
докомбинат" выражает глуоокое со
болезнование родным и близким в 
связи со смертью бывшей работницы 
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